

# !! NOUVEAUTÉ !!

## ATELIERS SCOLAIRES DE RUELLE DE L'AVENIR EN FORMAT HYBRIDE

Comme pour plusieurs d'entre nous, la pandémie a rendu nécessaires le renouveau, le dépassement de soi et l'adaptabilité. Dans un temps record, une version hybride a été créée afin de poursuivre sa mission auprès de vous et vos élèves.

Fort de cette première expérience et après de multiples réflexions, analyses et ajustements, nous sommes vraiment très enthousiastes de proposer aux écoles du CSSDM, se trouvant à plus de 10 kilomètres de nos locaux, la possibilité d'avoir accès à notre programmation hybride.

Qu'en est-il de ces ateliers hybrides ?

Il s'agit d'une programmation virtuelle permettant aux enseignants et aux élèves de vivre l'unique expérience ruelle, à travers des ateliers où se côtoient des capsules virtuelles à visionner en classe, combinée à des ateliers offerts via des visioconférences ou mieux encore, lorsque cela est possible, en personne, par nos intervenants, dans votre classe.

Cette nouvelle formule d'ateliers se veut également un projet « clé en main », ce qui signifie que tout le matériel et les consignes nécessaires à la réalisation et à l'expérimentation de chaque activité vous seront fournis et acheminés dans une boîte directement à votre école.

Également, contrairement aux ateliers offerts en présentiel, la durée des ateliers est plus courte et s'échelonne sur une période de 10 semaines, soit pour une session d'automne ou une session d'hiver.

Il faut noter que, pour cette première année de lancement de notre programmation hybride, le choix d'ateliers serait restreint à deux ou trois univers (thématiques) et ceux-ci vous seront divulgués ultérieurement dans une prochaine communication.